

# „Wie mach ich das bloß???“



**Sozialberatung || Psychologische Beratung || Studienfinanzierungsberatung**  
**Damit deine Probleme nicht zu groß werden!**

Das Studierendenwerk Vorderpfalz bietet für alle Studierenden in Landau, Germersheim, Worms, Ludwigshafen und Neustadt a.d. Weinstraße:

- **Sozialberatung**  
Wir helfen dir in allen Lebenslagen und sozialen Fragen, die für dich passende Lösung zu finden.
- **Psychologische und psychosoziale Beratung**  
Damit kleine Probleme nicht zu groß werden und große Probleme gelöst werden können.
- **Finanzberatung**  
Wir beraten unter anderem zu Studienkrediten und Hilfsfonds. Damit du dich aufs Studium konzentrieren kannst, auch wenn es finanziell mal nicht so rund läuft.

Alle unsere Angebote sind vertraulich und kostenlos.  
Das Wichtigste ist: **Nimm Kontakt zu uns auf!**

Mehr Informationen zu unseren Angeboten und alle Kontaktdaten findest du hier:

**[beratung.stw-vp.de](http://beratung.stw-vp.de)**



# „How can I manage that???”



Social counselling || Psychological counselling || Financial consultancy  
That way your problems won't be too big!

The Studierendenwerk Vorderpfalz offers all students in Landau, Germersheim, Worms, Ludwigshafen and Neustadt a.d. Weinstraße:

- **Social counselling**  
We help you - in every situation and with every social issue - to find the right solution for you.
- **Psychological counselling**  
This way, small problems do not become too big and big problems can be solved.
- **Financial consultancy**  
We offer advice on student loans and aid funds, among other things. So you can concentrate on your studies, even if things aren't going so well financially.

All our services are confidential and free of charge.  
The most important thing is: **Get in touch with us!**

More information about our offers and all contact details can be found here:

[counselling.stw-vp.de](https://counselling.stw-vp.de)

